

## Hommage de la Fédération Debout la France des Hautes-Pyrénées à Raymond Erraçarret

Avec le décès de Raymond Erraçarret, la ville de Tarbes et la Bigorre viennent de perdre une vraie figure locale.

Raymond Erraçarret a durant toute sa carrière professionnelle, comme enseignant et politique à différents postes d'élu local, toujours été - malgré nos désaccords politiques - au service de ce qu'il considérait être l'intérêt général.

Il n'a pas hésité à prendre ses responsabilités, en remplaçant Paul Chastellain qui venait de décéder le soir même de son élection, comme Maire de Tarbes. Il a ainsi démontré qu'il avait un véritable sens du devoir.

Dans un contexte économique industriel difficile pour sa ville, il a toujours cherché à améliorer le sort de ses concitoyens. Il était très accessible, souriant : proche des gens tout simplement.

Les tarbais qui l'ont connu n'oublieront pas le maire toujours de bonne humeur qu'ils croisaient régulièrement dans les rues de Tarbes.

A sa famille et à ses proches, nous présentons nos sincères condoléances.

Damien Lempereur  
Secrétaire Départemental  
Debout la France